

CUARTA REUNIÓN DE ERTE SITEL

19 de mayo 2020.

Hoy hemos tenido la cuarta reunión del ERTE. Se ha hablado sobre lo contradictorio que es que Sitel esté publicando ofertas de empleo o lo acontecido en el centro de Sevilla, no damos crédito, nos parece poco profesional e irresponsable por parte de la empresa. Resulta que a media mañana una persona de “confianza” de la empresa ha comunicado a la plantilla del servicio de Iberia la desafectación del ERTE de dicho servicio. Hasta la fecha Iberia aparecía como afectada en el expediente.

Ante esta comunicación **CCOO** ha preguntado por la veracidad de esta noticia a lo que la empresa nos ha contestado que están valorando la desafectación de varios servicios pero no hay nada confirmado, ni de Iberia, ni de ningún otro.

Tras mucho debate, finalmente la empresa ha hecho una oferta:

- 1) Duración del ERTE hasta el 31 de octubre.
- 2) Reducir un 20% el número de trabajadores afectados (inicialmente era de 317).
- 3) Que se acepten voluntarios para las campañas afectadas (abrirán un buzón de correo donde hacer llegar las solicitudes).
- 4) También ofrecen un complemento indemnizatorio de 65 euros para las jornadas de 39 horas, para el resto de jornadas sería proporcional, o sea, si estás a 30 horas serían 50 euros.
- 5) Que haya una comisión de seguimiento.
- 6) Desafectación preferente para colectivos especialmente protegidos (reducción de jornada, discapacitados, violencia de género) y para aquellos trabajadores que una vez finalizado el estado de alarma no tuvieran derecho a paro.
- 7) Que el periodo que se está en el ERTE compute como antigüedad si hay un despido futuro.
- 8) Adelanto de 5 mil euros, a repartir, entre todos los trabajadores que tengan necesidades económicas fehacientes.

Desde **CCOO** nos parece completamente insuficiente la oferta de la empresa y le hemos exigido que la mejore. Para nosotros la voluntariedad tendría que ser para cualquier campaña. La duración del ERTE es excesivamente larga y el número de afectados muy exagerado, los cinco mil euros de adelanto es muy poco, por no hablar de que un complemento de 65 euros, casi de risa, sólo supone un 5% del sueldo.

Mañana es la última reunión y con estas propuestas cada vez vemos más difícil llegar a un acuerdo. Os seguiremos informando.

CCOO Sitel.